

**FEEDBACK OSCE SEMESTER VII TA 2021/2022**

18711070 - PUTRI NANDA ELVIRA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	px fisik tidak melakukan RT, nonfarmakonya udah cukup baik , edukasinya bagus tetap konsisten dan ditingkatkan ya mbak, tx memberi anti anemia, selain anti nyeri oke, clinical reasoning nya masuk,
STASION INFEKSI	Anamnesis lengkap. Pemeriksaan fisik agak kurang sistematis. Pemeriksaan penunjang benar. DX dan DD benar. Terapi menyebutkan 1 dengan benar
STASION MUSKULOSKELETAL	penjelasan tatalaksana masih kurang
STASION NEUROLOGI	Pasiennya tidak sadar, tidak perlu dipersilakan berbaring lagi karena pasti sudah berbaring. Pemeriksaan neurologisnya minimal sekali, hanya refleks Babinski dan nervus cranialis, yang lain ke mana? Tadi sudah menyebut GCS tapi TIDAK DIJELASKAN cara pemeriksaannya, padahal ada perintah di soal untuk menjelaskan. Riwayat pengobatan DM seharusnya sudah ditanyakan sejak anamnesis di awal karena bisa mempengaruhi proses pemeriksaan dan rencana tatalaksana. Ketika anamnesis juga usahakan jangan menggunakan pertanyaan yang mengarah-arahkan jawaban pasien. Anamnesis kurang dalam: tidak menanyakan RPK, kebiasaan sehari-hari yang digali juga hanya pola makan (bagaimana dengan kebiasaan sehari-hari lainnya yang mungkin berhubungan, seperti kebiasaan minum alkohol, merokok?). Diagnosis etiologis (kausa yang menyebabkan hipoglikemia) belum disebutkan. Ketika edukasi juga biasakan jangan menjanjikan pasien dengan kata-kata "tidak perlu khawatir", apalagi pasiennya dalam kondisi penurunan kesadaran (sampaikan edukasi sesuai prognosis dan kondisi pasien).
STASION NON INFEKSI	Ax riwayat trauma? RPD hipertensi? Pxfisik status lokalis blm diperiksa Px penunjang ok tapi utk Rothorax indikasinya? darah rutin ? Dx dx obesitas blm lengkap Tx ok tapi untuk keluhan bagaimana? perlu simtomatiktdk y? Komunikasi ok Profesionalisme ok
STASION PSIKIATRI	Ax lengkap, wawancara cukup baik, sayangnya yang dilaporkan/diinterpretasi keliru. Dx banding keliru dg dx utama. Belajar lagi y dek, bedanya skizoafektif & bipolar. Terapi jadi lebih
STASION RESUSITASI CAIRAN	px fisiki kurang lengkap, penunjangn kurang 1, Dx utama keliru grade, 1200cc itu bukan 15 menit ya.